## Information über die Sitzung der Jugendvertretung am 07. August 2008

## Verpflichtung der Mitglieder der Jugendvertretung

Der Gemeinderat hat die Bewerber für die Jugendvertretung zu Mitgliedern dieses Gremiums bestimmt (siehe Amtsblatt vom 26.06.2008). Bürgermeister Hans-Dieter Schneider verpflichtet nun namens der Gemeinde durch Handschlag die Mitglieder der Jugendvertreter auf die gewissenhafte Erfüllung ihrer Aufgaben. Gleichzeitig informiert er darüber, dass die Aufgaben der Jugendvertretung in der vom Gemeinderat beschlossenen Satzung festgelegt sind.

## Jugendvertretung besetzt ihre Ämter

Die Jugendvertretung hat einen Vorsitzenden und zwei Stellvertreter zu wählen. Außerdem soll ein Schriftführer gewählt werden. Für die Wahl des Vorsitzenden und des Stellvertreters wird geheime Abstimmung gewünscht. Für die weiteren Wahlen besteht Einverständnis, dass in offener Abstimmung gewählt wird.

Als Vorsitzender werden Alexander Helbig, Gabriel Hüther und Sonja Schellhammer vorgeschlagen. Bei der Abstimmung entfallen vier Stimmen auf Alexander Helbig und zwei Stimmen auf Gabriel Hüther. Alexander Helbig nimmt die Wahl an.

Verena Dahlem nimmt die Wahl an.

Als Stellvertreter werden Gabriel Hüther, Nancy Brausch und Daniel Track vorgeschlagen. Bei der Abstimmung entfallen zwei Stimmen auf Gabriel Hüther, drei Stimmen auf Nancy Brausch und eine Stimme auf Daniel Track. Gabriel Hüther und Nancy Brausch nehmen die Wahl an. Als Schriftführerin wird Verena Dahlem vorgeschlagen und mit sechs Stimmen einstimmig gewählt.